

Frente Amplio uruguayo se opone a exclusión de Venezuela del Mercosur



Montevideo, 9 dic (RHC) La Mesa Política Nacional del Frente Amplio de Uruguay expresa hoy su oposición a excluir a Venezuela del Mercado Común del Sur (Mercosur) y denuncia la ofensiva de la derecha regional al servicio de intereses imperialistas.

En una declaración divulgada en Montevideo, la fuerza política de izquierda subraya que esa ofensiva va dirigida 'a afectar los mecanismos de integración regional, construidos en los últimos 15 años en América Latina y el Caribe', que se llevaron adelante sin la exclusión de países por diferencias políticas o ideológicas.

El texto respalda la actitud del presidente Tabaré Vázquez 'de responder afirmativamente' a la entrevista que le solicitara su homólogo venezolano, Nicolás Maduro.

También apoya la voluntad del Gobierno nacional 'de encontrar los mecanismos de superación de las controversias a nivel del diálogo entre las partes', en el marco de los reglamentos contenidos en las disposiciones del Mercosur, particularmente en el Protocolo de Olivos.

El Frente Amplio (FA) enfatiza que el objetivo político de excluir a Venezuela del bloque de integración sudamericano 'es parte de una ofensiva' dirigida a golpear al gobierno de Caracas y debilitar la integración regional no sólo a nivel del Mercosur, sino 'muy probablemente a otras instancias de integración como Unasur y la Celac'.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115037-frente-amplio-uruguayo-se-opone-a-exclusion-de-venezuela-del-mercosur>



Radio Habana Cuba